

SILK BRIDGE CLUB DE LYON



COMPTE RENDU de l'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

Du Mardi 12 octobre 2021

Présenté par

Nicole PARCEL, 1ère Vice-présidente et Secrétaire Générale du SILK

De 13h30 à 14h30 : enregistrement des adhérents

Nicole PARCEL, Secrétaire Générale, et Jean-François CHAPON, vice-président, procèdent à l'enregistrement des adhérents présents en leur faisant signer une feuille de présence pour leur participation à l'assemblée générale ordinaire qui suivra le tournoi de l'après-midi. Chaque membre reçoit un bulletin de vote pour la liste du nouveau conseil d'administration, et un bulletin de vote pour élire la Présidente de la commission éthique.

De 14h30 à 17 h 30 : tournoi amical entre adhérents.

Le quota pour que l'assemblée générale puisse s'ouvrir est de 22 membres. (au 12 octobre 2021, nous avons 88 adhérents : 69 licences + 19 sympathisants)

Nous avons 63 adhérents présents ou représentés (40 signatures et 23 pouvoirs valides)

L'assemblée générale ordinaire peut délibérer.

18h : Ouverture de l'assemblée générale ordinaire : Mot d'accueil de la Présidente :

Andréa JEAN-RIGAULT, Présidente du SILK, ouvre la séance de l'assemblée générale ordinaire, en remerciant la 1ère vice-présidente du Comité du Lyonnais de Bridge, Madame Florence RAULIN, pour sa présence à notre assemblée générale. Elle remercie également Nicolas DECHELETTE, professeur agrégé par la FFB, de nous avoir fait la surprise de venir.

Andréa JEAN-RIGAULT, remercie tous les adhérents présents, malgré la COVID qui fait peur à tous, et ne facilite pas le retour en présentiel dans nos clubs.

Andréa continue, je la cite :

""Vous ne pouvez imaginer l'émotion qui m'habite aujourd'hui.

En effet, lors de notre dernière A.G. du mois de juin 2021, je ne savais pas si nous allions nous revoir "dans les mêmes conditions". En effet, 48 H plus tard, je subissais une intervention chirurgicale qui peut être allait changer le cours de ma vie. Heureusement, comme vous pouvez le constater, il n'en a rien été, je suis là pour partager ce jour, cette nouvelle année de bridge qui se profile, qui ne va pas être facile...

Je voudrais remercier nos Amis qui ont participé à la survie de notre SILK, par vos dons, vous avez su être généreux et cela a sauvé le SILK.

La Fédération, et le Comité, nous ont aussi aidés. Nous avons, en effet, reçu l'équivalent d'un trimestre de loyer, cela n'est pas rien !

Merci.

Aujourd'hui, nous avons aussi, après l'A.G., le renouvellement du Bureau : nous avons des départs pour des raisons personnelles, des absents et regrettés Amis (je pense à Geneviève : C'était une Amie, elle a grandement participé à la vie du SILK. Elle nous manque. Mais, soyons optimistes, nous avons un club magnifique, refait à neuf !... Il ne manque plus que vos présences. Vous êtes là : venez jouer, invitez vos amis et nous avancerons ensemble.""

18 h 15 : Situation de nos comptes au 30 juin 2021 :

Jacques PETIT, notre trésorier, intervient pour présenter notre trésorerie. Il nous détaille rapidement les comptes du 1er juillet 2020 au 30 juin 2021, en présence également de **Jacques BRUNET**, notre expert comptable qui vérifie nos comptes.

Nous finissons la saison avec un déficit d'exploitation de 5500 € (- 5 531,79 €) malgré la fermeture du club pendant plusieurs mois, et ce, grâce aux dons de nos adhérents, de la F.F.B. et du Comité du Lyonnais de Bridge : nous avons reçu sur les 2 années écoulées, plus de **25 430 € de dons** comprenant les **9 900 €** reçus de la F.F.B. et du Comité, et **5700 € d'aides diverses** du Gouvernement et de la Métropole. (rien que sur 2021 nous avons reçu 20500 € de dons et aides).

Nos charges ont bien entendu diminué compte tenu de la fermeture de nos locaux, notamment les frais de ménage qui sont passés de 5000 € à 2000 €, l'achat de marchandises, l'eau, Par contre, nous avons passé un accord avec la Régie qui gère notre loyer et avons obtenu la suspension d'un trimestre de loyers en 2020 à condition de le payer avant le 31 décembre 2021. A ce jour, nous avons toujours ce trimestre en retard.

Le total de nos charges pour la saison 2020-2021 s'est élevé à 56 007,35 € pour un total de recettes pour la même période de 50 475,56 €

Nos comptes ont été validés par Jacques BRUNET, vérificateur des comptes, ici présent.

Vote à mains levées : tous les adhérents présents sont pour l'approbation des comptes au 30 juin 2021 tels qu'ils ont été présentés.

Aucune abstention, aucun contre. **Quitus est donné.**

Notre trésorier nous précise qu'au 30 juin 2021 le solde comptable de nos comptes bancaires s'élevait à 15 000 € (soit pour être précis 14 992,12 €)

A ce jour, le solde de nos comptes s'élève à 14 269 €. Donc, nos recettes et dépenses restent stables.

Prévisionnel pour la saison 2021-2022 :

Le calcul prévisionnel a été fait pour une moyenne de 10/11 tables par jour.

Nous devrions obtenir pour 79 580 € de dépenses pour 79 840 € de recettes. Cette prévision ne pourra réussir que si vous venez jouer au club : inviter vos amis à venir jouer à la table !

Vote à mains levées pour les prévisions de 80 000 € de dépenses et 80 000 € de recettes.

Aucune abstention. Aucune contre. **Quitus est donné.**

18h20 : Andréa JEAN-RIGALT reprend la parole pour préciser qu'aucuns travaux n'ont été réalisés compte tenu de la fermeture du club pendant le confinement (pas moins de 13 mois environ).

Aucuns travaux prévisionnels ne sont également prévus, pour les mêmes raisons, uniquement les urgences.

Andréa rappelle que nous avons un ascenseur tout neuf, que les fenêtres ont été changées avec des doubles vitrages, ce qui nous permettra de faire quelques économies de chauffage. Il ne reste plus que 2 fenêtres à changer.

Andréa nous annonce une nouveauté : **notre nouveau site INTERNET "SILKBRIDGE"**. Notre bridgeuse Brigitte HUSSON, s'en occupe activement : vous pouvez le consulter, il est moderne et bien renseigné.

Andréa laisse la parole à Jacques CAMBET, Président de la commission d'éthique.

Intervention de Jacques CAMBET :

Jacques CAMBET prend la parole pour annoncer sa démission de la commission éthique, pour laquelle il n'a eu aucune intervention à faire tout au long de son mandat, et nous présente le nom de celle qui se présente aujourd'hui à la Présidence de cette commission éthique, Madame Christiane REYNAUD, absente aujourd'hui.

Il rappelle qu'à la table, les joueurs doivent respecter les règles de bridge mais aussi les règles de silence, afin de permettre aux joueurs de se concentrer sur leurs jeux.

Il se présente comme nouveau membre du conseil d'administration, dans la liste présidentielle pour laquelle vous allez voter. Il fera tout son possible pour que le SILK redevienne un club où les joueurs jouent en silence et avec respect.

Andréa JEAN RIGAULT reprend la parole :

""Pour finir cette A.G.O., je voudrais dire un grand merci aux membres du conseil d'administration (tous bénévoles) qui, par leur travail, ont permis au SILK d'être toujours présent :

Un grand merci à J.F. CHAPON, qui m'a aidé par son amitié, son aide, et sa présence journalière, à Michel COEZ et Nicole PARCEL, qui par leur travail, même pendant la fermeture d'été, ont remis le SILK présentable à tous les niveaux, et aussi, à Lionel AVRILLON, qui, tous les jours, nous a aidé à boucler les tables pour éviter des relais pénibles, franchement merci à vous Lionel.""

18h25 : ASSEMBLEE GENERALE ELECTIVE

Nicole PARCEL intervient pour expliquer le déroulement et les modalités des 2 votes, qui auront lieu dans la salle d'à côté : Vous avez 2 bulletins, l'un pour élire la liste présidentielle, si vous avez un nom pour lequel vous n'êtes pas d'accord, vous pouvez le rayer, l'autre pour la Présidente de la commission d'éthique. Jean-François CHAPON va superviser les votes. Dès qu'un adhérent a terminé ses votes, il sort par la porte de la salle, et l'adhérent suivant entre dans la salle par la double porte.

Intervention d'Andréa JEAN RIGAULT : je la cite :

""Maintenant, permettez moi de vous présenter le nouveau Bureau Exécutif : **Nicole PARCEL**, 1ère vice-présidente et secrétaire générale, **Jacques PETIT**, notre trésorier, sans oublier **Jean-François CHAPON**, vice président qui est dans la salle à côté pour enregistrer vos bulletins de votes, et bien sûr, moi-même, en tant que Présidente, et les autres membres présents : Nicole RIVOT, François PASQUIER, Michel COEZ,

J'aimerais vous remercier de la confiance que vous m'avez accordée durant toutes ces années. Certaines ont été plus glorieuses les unes que les autres !...

Nous les avons traversées ensemble, et je pense que l'année à venir ne va pas être facile ...

NP
AJR
=

Venez jouer avec vos amis, même si parfois ce n'est pas parfait !

Je n'ai jamais baissé les bras. J'ai toujours cru au SILK. J'y crois toujours. C'est pourquoi je crois à l'avenir du SILK. J'ai ouvert nos locaux tous les jours pour qu'il survive, toujours, malgré les mauvaises langues, qui ne cessent de répéter que le SILK "est mort".

Programme pour ce nouveau mandat :

- *Maintien d'une gestion rigoureuse. Nous avons fait une demande de prêt que Nicole PARCEL est en train de finaliser, avec tous les documents qui nous sont demandés.*

- *Animation du club.*

1. *organisation de **festifs** (tournois Beaujolais nouveau en novembre, chocolats de Noël en décembre, galette des rois, Pâques, 14 juillet, etc.*

*a) **Coupes des Clubs de la F.F.B.** : Andréa JEAN RIGAULT rappelle que les points d'expert sont doublés. Nous la jouerons les **VENDREDIS** (voir les dates d'affiche au SILK ou sur notre SITE.*

*b) Les **tournois du MERCREDI du SILK**, animés et préparé par Michel COEZ du 1er octobre 2021 au 31 mai 2022 : uniquement réservés aux bridgeurs adhérents au SILK **pour recevoir les lots prévus au 1er, au plus proche des 50%, et au dernier**, les non-adhérents ne seront pas classés. Cette "compétition interne" se joue par paire, mais le classement est individuel. Pour être classé il faudra **participer à 10 tournois** et avoir joué avec au minimum un tournoi avec un partenaire différent. Le calcul se fera sur les 5 meilleurs tournois, divisé par 5.*

2. Promotion du bridge :

Nous avons des enseignants qui, dans les locaux du SILK, dispensent des cours de grande qualité :

a) nous hébergeons le Q.L.J.B., club des jeunes bridgeurs, (fourmilière des futurs bridgeurs)

b) les joueurs de BAKGAMON s'entraînent au SILK les mercredis et font leur championnats en février 2022.

c) les jeunes joueurs d'échec sont reçus dans nos locaux pendant les vacances scolaires.

Il faut toujours garder à l'esprit que nous avons, par son emplacement, et son aménagement, le plus beau Club du Comité.

Faisons en, tous ensemble, un club accueillant, chaleureux, où les joueurs aimeront venir jouer avec plaisir !

Pour la mise en place des tables de bridge, je fais appel à la main d'œuvre ? Merci

Maintenant, allons voter, et ensuite apéritif au bar, pendant le dépouillement du vote.

Merci à ceux qui l'ont préparé !

18h30 : FIN DE LA SEANCE.

Nicole PARCEL
1ère vice-présidente
et Secrétaire Générale



Andréa JEAN-RIGAULT
Présidente du SILK

